
qqqqq Interrogazione n. 671
presentata in data 17 febbraio 2012
a iniziativa del Consigliere  Bucciarelli
“ Indagine epidemiologica presso la popolazione di Falconara Marittima e comu-
ni limitrofi ”
a risposta scritta

Visto il rapporto finale del 29 gennaio 2009 dell'indagine epidemiologica presso la
popolazione residente a Falconara Marittima e comuni limitrofi effettuata da “SC Studi
Descrittivi e Programmazione Sanitaria Fondazione IRCCS “Istituto Nazionale dei Tumori”
di Milano”;

Visti inoltre il successivo rapporto aggiuntivo (Seconda Versione) del 29 settembre
2011 e la “Sintesi degli studi epidemiologici analitici sui residenti a Falconara Marittima,
Chiaravalle e Montemarciano;

Considerato che lo stesso studio ha evidenziato un significativo aumento dei casi di
leucemia, linfoma e seppur in misura minore di mieloma;

Considerato inoltre che viene indicata la necessità di operare azioni atte a prevenire e
curare gli effetti provocati dai processi di raffinazione;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta in merito a quali iniziative sono state intraprese al fine di
“rafforzare gli interventi di sanità pubblica per controllare gli effetti ed eliminare i rischi
evidenziati” dalla indagine condotta e a quali “interventi di prevenzione primaria” e di
“sorveglianza epidemiologica e sanitaria” compresa “l'attivazione di un registro dei tumori
di popolazione” oltre il costante monitoraggio della dispersione ambientale degli inquinanti
sono stati assunti così come indicato dai risultati dell'indagine richiamata.


